



Aus den Einrichtungen

Parole: Flinke Nadel, flotter Faden!

In der zweiten Woche der Winterferien war es recht ruhig in der Schule. So konnte man ein paar Tage das leise Klappern einer Schere und später das Surren einer Nähmaschine gut vernehmen. Christine Vierig, ehemalige Hortnerin und ein Profi an der Nähmaschine, hatte sich liebenswerter Weise bereit erklärt, aus langen Stoffbahnen weitere Gardinen für das neue Musikzimmer und die neue erste Klasse passgenau für die Fenster der Schule zu nähen. Ab dem kommenden Schuljahr hat das Musikzimmer nun einen sonnengelben und der neue Klassenraum einen apfelgrünen Farbtupfer. Alle Lehrerinnen und die Kinder möchten Christine Vierig auf diesem Wege noch einmal herzlich danken.



Apfelbäumchen für die Grundschule Großweitzschen

Bei der Initiative „Apfelbäumchen für Sachsens Schulen und Kitas“ vom Sächsischen Landtag in Kooperation mit dem Deutschen Verband für Landschaftspflege konnte man sich wiederholt für zwei kostenlose Apfelbäumchen bewerben. Ziel der Aktion ist es, ein kleines Refugium für Insekten, Schmetterlinge, Vögel und einer Vielzahl kleinerer Tiere zu schaffen. Der Lebensraum Apfelbaum soll den Kindern anschaulich viele Zusammenhänge im ökologischen Kreislauf verdeutlichen. Letztlich sollen die frischen Äpfel, die hoffentlich eines Tages geerntet werden, den Wert von gesunden und regionalen Lebensmitteln erlebbar machen. Auch wir versuchten in diesem Jahr unser Glück und schickten eine Bewerbung ab. Innerhalb kürzester Zeit bekamen wir die Rückmeldung, dass unsere Schule berücksichtigt wird und wir zwei Bäumchen zur Pflanzung bekommen würden. Vergangene Woche nun konnte unser Baumpate und Hausmeister Tilo Gründel die Niederstamm bäumchen der Baumschule Freiberg entgegen nehmen. Schnell haben sie einen Platz in unserem Schulgarten gefunden. Wir können uns nun über einen Gravensteiner und einen Berner Rosenapfel freuen und hoffen auf eine gute Ernte in den nächsten Jahren.

FASCHING 2022

Polizisten und Einhörner, Superhelden und Schurken, kleine Hexe, Piratenbräute, Feuerwehrmänner/-frauen, Skelette, Anna und Elsa, Mäuse und Marienkäfer ...

... Faschingsparty bei den Wirbelwinden am Faschings-Dienstag.



Begonnen haben wir den Tag mit einem leckeren gemeinsamen Frühstück - es gab Brot mit Wurst oder Käse, Fruchtzwerge, viel Obst und Gemüse sowie Tee und Milch. Das Frühstück spendierte in diesem Jahr die Kita und unsere Eltern spendierten Luftballons, Getränke und Naschereien.

Danach ging es mit lustigen und spannenden Spielen weiter. Mit Begeisterung tanz-



ten die Kinder zu Spaß- und Faschingsliedern.

Ein besonders großes Dankeschön an den Mügelner Speiseservice für die Pfannkuchen - sie waren der Hit bei Groß & Klein.

Und nicht zuletzt geht ein lieber Dank an die Erzieherinnen - welche den Kindern einen unvergesslich schönen Tag geschenkt haben

